



Los trabajadores de IMESAPI, el pasado lunes por la mañana en la Porxada.

En tan sólo una semana, la 'bolsa de resistencia' consiguió reunir 1.000 euros que servirán para apoyar a las familias de los huelguistas

### Plasticband aumentó sus ventas en 2012

Plasticband, empresa de Caldes de Montbui líder en el mercado español de fabricación de maquinaria y material de embalaje, cerró el ejercicio 2012 con un incremento del 20% en sus ventas y del 2% en su cuota de mercado. Unas cifras que se deben en gran parte a la reintroducción en el mercado del que se ha convertido en uno de los emblemas de la firma caldense, la máquina flejadora Maturi. "Su puesta en marcha demostró haber sido un acierto en el mercado nacional, que ha respondido de manera extraordinaria pese a la grave coyuntura", según el director general de Plasticband, Jordi Guimet. A lo que hay que añadir que "a nivel internacional, nuestra gama de productos sigue escalando posiciones". RdV

## Un mes de huelga

Los trabajadores de la luz extienden su calendario de movilizaciones y reciben numerosas muestras de apoyo

La plantilla de IMESAPI, la empresa que gestiona la red de iluminación pública de Granollers y Les Franqueses, lleva ya un mes de huelga indefinida. Y lo hace extendiendo el calendario de movilizaciones -el paréntesis navideño ha frenado el avance de las negociaciones entre la firma y los sindicatos, lo que significa que ambas partes siguen sin acercarse posiciones-, pero también envuelta en numerosas muestras de solidaridad, tanto desde el propio entorno sindical como desde una ciudadanía que "nos ha entendido y nos ha expresado su apoyo en diversas ocasiones", según fuentes del comité de huelga.

Una de estas muestras de apoyo es la "bolsa de resistencia" que los sindicatos CGT y CNT -convocantes de la huelga- han puesto en marcha para apoyar a las familias de los huelguistas. "No se trata de compensar el sueldo que dejamos de cobrar, porque esto sería imposible", explican las mismas fuentes, "sino de reunir unos fondos para que a ninguna familia le falten recursos básicos como la comida". Dicha bolsa se puso en marcha el pasado 24 de diciembre, y "en tan sólo una semana, conseguimos reunir alrededor de 1.000 euros".

Una cantidad que procede de donaciones, tanto de particulares como de organizaciones sindicales -"incluso hemos recibido dinero de sindicatos extranjeros que se han solidarizado con nosotros"-, pero también de la celebración de actos y jornadas solidarias -hasta ahora, se

laboral

han llevado a cabo en Sabadell y Mataró, con previsión de trasladarlos a Granollers la semana que viene-. El comité de huelga también se ha planteado la posibilidad de iniciar "una recogida de alimentos para facilitarlos a las familias".

Los 21 trabajadores de IMESAPI iniciaron el mes pasado una huelga indefinida para protestar contra el expediente de regulación de empleo (ERE) temporal que afecta a cinco empleados durante un período de medio año, así como para reclamar un futuro laboral estable. El pasado lunes se concentraron en la Porxada, donde desplegaron una pancarta reivindicativa, mientras que el miércoles lo hicieron en el cruce de la avenida Esteve Terrades con la Ronda Sud. Movilizaciones que volverán a repetirse la semana que viene en distintos puntos de Granollers y Les Franqueses.

### Un plan ocupacional da empleo a 18 parados

Un total de 18 personas en situación de paro -y que actualmente no perciben ninguna prestación- han empezado a trabajar en un nuevo Plan de Ocupación Local impulsado por el Ayuntamiento de Parets. Todos los contratos tienen una duración de cuatro meses y abarcan el 70% de la jornada laboral para desarrollar tareas diversas en el ámbito de la construcción y la limpieza viaria y de mantenimiento del lecho del río y los espacios verdes del municipio. El proceso de selección, al que se inscribieron en total 153 candidatos, lo llevó a cabo el Servei Local d'Ocupació de Parets (SLOP), que anunció la convocatoria mediante el envío de 1.530 mensajes de móvil y 2.163 correos electrónicos a los usuarios inscritos en sus listas. De cara a este año hay programados dos nuevos planes ocupacionales que, sumados al actual, permitirán contratar a un total de 54 personas en el municipio. RdV

### Intermas se desprende de Daumas y Gráficas de Llinars

El grupo Intermas, con sede en Llinars, se ha desprendido del 50% de las participaciones que controlaba en las empresas Daumas y Gráficas de Llinars, ambas dedicadas a la fabricación y aplicación de productos de embalaje para el mercado industrial. El 50% restante de las acciones se encontraba en manos de la firma badalonesa Tallers Daumar, que pasará ahora a controlar el 100%. De esta manera, Intermas integrará la actividad de embalaje en su división Intermas Nets, lo que le otorgará un mayor control sobre la misma. Tanto Daumas como Gráficas de Llinars habían iniciado sus respectivas andaduras en 2005. RdV



XAVIER SOLANAS